

inservible y hacer un Matadero de Cerdos.
Y que los caminos que no atraviesan la vega
y ponen en comunicacion a los pueblos de
este término Municipal, deban repararse,
o mejor dicho, hacerse de nuevo, es evidente.

ix.

Debiendo pues, aspirarse a realizar todos estos proyectos, para adquirir los fondos necesarios, le parece muy a propósito pedir los cinco indicados millones al Banco hipotecario que los daría con un interés de un seis por ciento, amortizable por cincuenta años, cuyo interés es menor por que las cédulas hipotecarias en que se habrá de entregar la expresada suma por dicho Banco, se cotiza a mas de ciento uno, teniendo presente que algunos de dichos proyectos son reproductivos como sucedería con el Matadero de Cerdos, y con las casas para escuelas, pues aquél rendiría un buen contingente, y con este, se supondría en presupuesto la consignación para alquileres, todo lo que venga a acrecer la consignación para la amortización del empréstito?

x.

Concluye sometiendo a la ilustración del Ayuntamiento la referida proposición.

El Sr. Gómez
contesta a lo q' ha
dicho el Sr. Cayuela
la sobre la aptitud
política de sus
amigos.

El Sr. Gómez, creé que por su edad, toca a él, de entre sus amigos recoger la alusión de que han sido objeto por parte del Sr. Cayuela. Cierto que en la Sesión inaugural no se explicaron, como siendo dicho Sr. y sus amigos minoría, votaban los Heredanos de Alcalde de la Mayoral, y no estaban en la aptitud que las demás minorías con las que no se habían contado para nada, creyendo encontrar la clave al ver se votaba para uno de dichos cargos a uno de los amigos del Sr. Cayuela, grande el diciente y los demás que pertenecen a la ignota Dinastía, como Monárquico por